

Soldado

Artillería a caballo

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Soldado de una batería de Artillería a caballo con uniforme de gala según R.O. 2 de julio de 1890.

Ros de fieltro blanco, con imperial, visera y barboquejo de charol negro, bombillo, plumero color rojo y en el frontal el emblema de Artillería bajo corona real. Forrajera de estambre también rojo. Guerrera azul tina con dos hileras de siete botones dorados, en el cuello, de color grana, las bombetas flameantes doradas. También grana los vivos, cuello y galón en ángulo de la bocamangas así como las almohadillas de las hombreras. Pantalones del mismo color de la guerrera con galón grana, borceguías y espuelas. Bandolera y cinturón de color blanco y chapa dorada con el número del regimiento en esta.

Lleva un sable modelo 1895 para tropa de Institutos Montados, guarnición de cazoleta de acero y puño ergonómico con cachas de madera cuadrillada y sujetas por un pasador. Hoja es curva y vaina de acero con una sola anilla.



Batidor de Artillería de gala.
"Uniformes Militares en el cambio
de siglo Colección 1899"



SABLE

Tropas de Institutos Montados
modelo 1895
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía colección de
D. José Manuel Campesino